

Ressort: Lifestyle

Umfrage: Küchen oft in weiblicher Hand

Baierbrunn, 17.05.2015, 10:31 Uhr

GDN - Die Küchen der Bundesbürger sind laut einer Umfrage fest in weiblicher Hand: Mit 82,5 Prozent gaben in der Umfrage im Auftrag des Gesundheitsportals "www.apotheken-umschau.de" vier von fünf Frauen an, bei sich zu Hause meistens selbst zu kochen. Bei den Männern ist es hingegen nicht einmal jeder Dritte (30,7 Prozent).

Fast drei Viertel der Frauen (71,1 Prozent) betonen dabei gleichzeitig, dass ihnen das Kochen großen Spaß bereite. Mehr als jede Zweite (56,4 Prozent) schaue sich zudem gerne Kochsendungen und -shows im Fernsehen an, jede Dritte (32,3 Prozent) sucht oft in Zeitschriften oder auf entsprechenden Seiten im Internet nach neuen Rezepten und jede Vierte (23,2 Prozent) hat schon an mindestens einem Kochkurs teilgenommen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-54712/umfrage-kuechen-oft-in-weiblicher-hand.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com